



Rennes, le 24 janvier 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

MAEC : NOTRE MOBILISATION COMMENCE A PAYER

Depuis l'annonce en octobre dernier que les MAEC ne seraient pas toutes honorées faute de budget, nous sommes fermes sur notre position : l'Etat et ses co-financeurs doivent honorer leurs engagements et être à la hauteur des ambitions qu'ils veulent imposer.

Notre mobilisation commence à payer ! Le Préfet de Région a annoncé hier que « toutes les MAEC seront honorées ». Il s'agit d'un premier signe positif et nous saluons cette annonce. Nous attendons cependant une confirmation officielle et chiffrée en CRAEC demain.

Nous sommes et serons vigilants quant à la mise en œuvre effective des engagements pris par les services de l'Etat, rappelant que la confiance en ces déclarations dépendra de leur concrétisation sur le terrain. Face aux enjeux de la transition agroécologique, les agriculteurs ont déjà bien investi pour faire évoluer leurs pratiques, contribuant activement à la préservation de l'environnement. Cependant, ces démarches se trouvent souvent entravées par des normes toujours plus nombreuses et contraignantes, ainsi qu'une suradministration qui décourage les agriculteurs. C'est pourquoi, nous nous mobilisons activement pour demander l'arrêt de l'empilement des contraintes, la reconnaissance des efforts faits. Un réel accompagnement de la part des pouvoirs publics doit suivre les paroles politiques ! Les agriculteurs attendent des actes !

Contacts :

- Laetitia BOUVIER, Présidente de la FRSEA Bretagne - Tél : 07.68.94.11.84
- Charles FOSSE, Président de JA Bretagne - Tél : 06.60.74.13.53
- Laurent KERLIR, Vice-président de la Chambre d'Agriculture de Bretagne, en charge des politiques agricoles et des territoires - Tél : 06 75 86 74 63